

日本語と日本文化について  
勉強をしていました。



ステファニー・ジョーンズさん  
(Stephanie Jones Renee)  
アメリカ出身

象潟中・上浜小・上郷小を担当

趣味はダンスです。  
日本では、弓道やスノーボードに  
挑戦したいです。



ミケイラ・ヒッキーさん  
(Michaela Hickey Rose)  
ニュージーランド出身

金浦中・金浦小を担当

「新しいALTが就任  
(外国语指導助手)



火災消火訓練、とっさの行動が被害を小さくする

## 災害に備え、防災を考える

～にかほ市総合防災訓練～

8月23日、にかほ市全域で総合防災訓練が実施されました。これは、秋田県沖を震源とするM8.7の地震が発生し大津波や火災が発生した想定で行われました。

小砂川地区で行われた訓練では、海水浴場を訪れていたレジャー客を消防団が高台へ避難誘導したり、避難中に意識を失った住民がいるとの想定で、AEDを使用しての応急救護訓練も行われました。スマイルでは、東日本大震災で被災した講師が自身の体験をもとに防災の重要性を語る講演会も行われ、災害に備えることの大切さを再認識させられる一日となりました。



平和への誓い、新たに

## 平和の心を後世に語り継ぐ

～にかほ市平和記念戦没者追悼式～

8月28日、仁賀保勤労青少年ホームで「にかほ市戦没者追悼式」が行われ、戦没者の遺族など約150人が参列し、戦没者の冥福と平和が続くことを祈りました。

市戦没者遺族会の加納勝也会長は「再び惨禍を繰り返さないように、努力していく」と追悼の辞を述べました。また、仁賀保中3年の伊藤奨さんは「戦争は後悔や悲しみしか生まない。二度と繰り返さず、平和な世界を築き上げるために、お互いに手を取り合って努力していく」と平和への誓いを語り、式の最後には、出席者らが献花台に花を捧げました。

## スター軍団、夢の競演

～宝くじスポーツフェア～

グリーンフルード  
8月31日、仁賀保G Fで宝くじスポーツフェア「ドリームサッカーinにかほ」が開催されました。このフェアは、宝くじの社会貢献広報事業の一環で、サッカー日本代表OB選手によるサッカー教室などをとおして青少年の健全育成などを目的に行われました。

午前中に行われたサッカー教室には、市内スポーツ少年団員など200人が参加し、往年の名選手による指導を受けました。また、午後には、にかほ市選抜チームと日本代表OBチームによる親善試合が行われ、名選手の華麗なプレーに2,000人の来場者が魅了されました。



現役時代を彷彿させるようなプレー続出！

**第48回本荘由利中学校駅伝競争大会**

【優勝】象潟中学校男子Aチーム（斎藤大也、池田海、遠藤優太、小野健太朗、高津海斗、山崎聖斗）55分23秒

※岩手県花巻市で行われる全国大会に出場

**第17回秋田県マスターズ卓球選手権大会兼平成26年度全日本卓球選手権大会兼(マスターの部)秋田県予選会**

【ハイシックステイの部】  
第1位 齊藤 正志（下荒屋）  
第2位 佐々木平和（妙見町）

※岩手県花巻市で行われる全国大会に出場

**第55回秋田県郡市対抗柔道大会**

（訂正）第11回全国小学校学年別柔道大会

【団体の部】  
優勝 板本 優大（平沢小6年）  
第3位 板本 優大（平沢小6年）

※本荘・由利の混成チームとして出場

**にかほ市ふるさと宣伝大使の委嘱**

【6年生男子50kg以下級・個人】  
優勝 板本 優大（平沢小6年）

※本荘・由利の混成チームとして出場

**AKITA DINING なまはげ銀座店店長**  
須藤 浩二氏（旧象潟町出身）

須藤氏は、現在東京都内にある、「なまはげ銀座店」の店長として、都内で本物の秋田を体験できる店を実践しています。また、同店には須藤氏以外にも「にかほ市出身者」が2人おり、他の秋田県出身者と合わせて郷土の言葉が飛び交う店内となっています。多くの人々が集う銀座で、にかほ市のPRにご協力いただけることを期待しています。

須藤氏は、現在東京都内にある、「なまはげ銀座店」の店長として、都内で本物の秋田を体験できる店を実践しています。また、同店には須藤氏以外にも「にかほ市出身者」が2人おり、他の秋田県出身者と合わせて郷土の言葉が飛び交う店内となっています。多くの人々が集う銀座で、にかほ市のPRにご協力いただけることを期待しています。